

Méditation sur l'homme.

OOOMMM.....

Je médite....Je médite sur l'homme...

Vaste sujet...

Y a plein d'images qui me viennent comme ça devant les yeux, assez contrastées je dois dire, parce qu'il faut bien reconnaître qu'il y a plusieurs types d'homme.

Bon, y a ceux que je qualifierai de « basik »

Oui, ceux chez qui on a l'impression que le fait d'avoir plus de poids au niveau de l'entrejambe est compensé par un allègement au niveau du cerveau ,oui, genre : Pouet poulet...Camion! Bière, foot, canapé, gonzesses...Faut pas se prendre la tête quoi. Allez, viens boire un verre quoi...

Et puis alors, juste un peu au dessus, y a le bricoleur!

Alors lui, il a tout le matériel possible et imaginable y a qu'à demander : la perceuse pour ci, la ponceuse pour ça, la collection de tournevis, clés imbus, serre-joints.

C'est bien simple, quand il arrive chez Hornbach, il est chez lui ! Il connaît les rayons par coeur, il est à la maison il sait les yeux fermés où trouver la vis de 12 et le

numéro de pesée à mettre sur le sachet sans regarder!

Le problème, c'est qu'on ose plus lui dire qu'on a un petit cadre de travers parce qu'il débarque avec toute

l'artillerie et qu'il nous fait un trou gros comme la maison alors qu'un petit clou aurait suffit!

Bon, je reconnais quand même que parfois, ils peuvent être utile, hein, comme dit la chanson, mon Dieu quel

bonheur d'avoir un mari qui bricole, mon Dieu quel bonheur d'avoir un mari bricoleur!

A part ça, il y a aussi la catégorie des hommes intelligents, sensibles, attirés par l'art, intéressants... Mais alors, à ce moment là, ils demandent beaucoup d'attention. Ah, c'est qu'il faut les écouter, les admirer, comprendre leurs besoins existentiels, apaiser leurs angoisses, sans parler du côté hypocondriaque:

« Mais non mon chéri, t'es pas en train de faire une rupture d'anévrisme, t'as juste un léger mal de tête... Mais oui j'suis sûre, t'as pris un peu trop de soleil c'est tout. Quoi ? Tu veux aller faire un scanner ?

Bon, y a aussi les taiseux, ceux qui ne s'expriment que par monosyllabes

-Ça s'est bien passé ta journée?

-Bof!

-Ah bon, tu as eu des soucis, tu t'es pris la tête avec quelqu'un?

-Ouais

- Tu veux en parler ?

-Non

-Mais t'es sûr? ça te ferait peut-être du bien, c'est qui, je le connais?

-Bon, c'est bientôt fini la Gestapo?

-Rooh!

Et puis, il y a l'homme PARFAIT!!!

Celui qui garde le cap quoiqu'il arrive, qui a une solution à tout, qui nous ramène au port malgré la tempête.

Il a toutes les qualités, il est fidèle, amoureux,
attentionné. Il sait vous masser les pieds comme
personne, il est drôle, intelligent, spirituel, rassurant..
Il vous écoute, il sait si vous avez envie de parler ou de
juste vous taire et regarder couler la rivière...
Il est séduisant bien sûr, tendre et fort à la fois...
Bon ben quand vous le croiserez...
Faites-moi signe!